



学校通信

令和6年11月 1日
東京都立葛飾盲学校長
岩下 桂郎
(第7号)

授業参観ありがとうございました

校長 岩下 桂郎

先日の授業参観には、多くの保護者の皆様に御来校いただき、ありがとうございました。徒競走を行った体育で、スタートの姿勢を一緒に考えてくださる方や、道徳の授業で家庭でのお手伝いについて発表する場面を見て、温かいまなざしで聞いてくださる保護者の方がいらっしゃいました。きっとその日の夜は、「どうしたらもっと速く走れるか」「これからもお手伝いをお願いね」といった会話が御家庭で交わされたのではないかと思います。授業参観が、お子様たちの成長や良さを改めて感じていただく機会となりましたら幸いです。

また、同時に行いました道徳授業地区公開講座に参加いただいた方から、「幼稚園に入学した頃は泣いてばかりの子が、今ではしっかりと自分の意見を言えるようになり、葛飾盲学校での成長を強く感じました。盲学校って本当に素晴らしいですね」とのお言葉をいただきました。その授業のテーマは「自分の長所と短所を考える」ものでした。もちろん、3歳の幼児と中学3年生の違いは大きいものですが、見えにくさのある子供たちが、多くの物や人に触れ、点字や言葉を学ぶことで、「自分らしさ」や「長所・短所」に向き合い、自分や周囲を肯定的に受け入れるまでに成長するには、たくさんの学びが必要だったと思います。一人一人に応じた指導の大切さと、子供たちの成長を目の当たりにすることができました。

11月9日(土)には学芸会を開催いたします。保護者の皆様をはじめ、地域の方々や卒業生の皆様にも御来校いただき、学芸会を開催できることを大変うれしく思っております。幼児・児童・生徒たちの熱演や力作をどうぞ御覧いただき、温かい拍手と励ましの言葉をお寄せください。

「中学部1, 2年移動教室」

10月9日(水)から11日(金)まで、2泊3日で千葉県へ移動教室に行ってきました。1日目は、まず「海ほたる」で休憩してから、宿泊施設である「千葉市少年自然の家」に行きました。雨天だったため、室内でレクリエーションのボウリングをして、大いに盛り上がりました。2日目は、天候が回復し、午前中はハイキングに行きました。路面は少し濡れていましたが、清々しい空気の中、ハイキングコースを一周歩きました。午後は「クラフト体験」で、どんぐりや廃材を使って、置物を作りました。3日目は、成田空港へ行き、飛行機が離陸する大きな音を聴きました。午後は「建設技術総合センター」へ行き、駅のホームや踏切の使い方などを体験しました。生徒にとって多くの貴重な体験ができ、充実した移動教室となりました。(中学部移動教室担当：田中)

